

{ EN FOCO | Funeral de Estado }



THE ASSOCIATED PRESS

BORIC fue el primer jefe de Estado extranjero en acudir al velatorio de Mujica. Tras un sentido y prolongado abrazo con Lucía Topolansky, se acercó al féretro y poco después mantuvo un cálido diálogo con la viuda.

Lula y Boric encabezan multitudinario adiós a Mujica

FRANCE PRESSE

Luiz Inácio Lula da Silva recordó a un "ser humano superior", mientras que Gabriel Boric lo despidió en silencio. Los presidentes de Brasil y Chile se unieron a decenas de miles de uruguayos en el funeral del exmandatario José "Pepe" Mujica en Montevideo.

La palpable emoción en el imponente Salón de los Pasos Perdidos del Palacio Legislativo, donde Mujica fue velado desde el miércoles, aumentó cuando llegaron los dos mandatarios, quienes se abrazaron con su homólogo uruguayo Yamandú Orsi y con la esposa de Mujica, la exvicepresidenta Lucía Topolansky, antes de acercarse al ataúd en silencio, y sentarse.

Mujica murió el martes a los 89 años, a raíz de un cáncer de esófago, en su finca en las afueras de la capital acompañado por su esposa. Unas 100.000 personas, según el conteo oficial, pasaron por el velatorio para despedir al expresidente, considerado uno de los referentes de la izquierda latinoamericana.



FRANCE PRESSE

LULA Y BORIC viajaron desde China para asistir al velatorio de Mujica.



THE ASSOCIATED PRESS

CERCA DE 100.000 PERSONAS pasaron por el velatorio de Mujica.